

Récord de inscritos para mañana

# Más de 7 mil personas son los valientes que serán parte del tradicional chapuzón

● Personas de todo Chile son los valientes que quieren desafiar las aguas del mítico Estrecho.

**Texia Padilla**

periodistas@elpinguino.com

Con más de 7.400 participantes inscritos, el tradicional chapuzón en las gélidas aguas de Punta Arenas rompe su récord histórico y se consolida como una de las actividades más esperadas del invierno magallánico.

El alcalde Claudio Radonich destacó el entusiasmo de la comunidad: “En 2024 fueron 6.000 los inscritos, y este año superamos con creces esa cifra. Todos los participantes ya cuentan con su código QR, lo que permitirá una organización más ágil y segura”.

Cada inscrito recibirá un kit compuesto por una pulsera que da acceso a la zona

de lanzamiento y una polera con diseño conmemorativo. “Queremos que esto sea una fiesta”, añadió Radonich, agradeciendo especialmente el apoyo de los patrocinadores Blumar y Cerveza Austral. Además, quienes participen podrán acceder a descuentos en más de 40 locales gastronómicos de la ciudad.

El retiro de kits se realiza en el mismo punto del evento, entre jueves y sábado, con horarios que van desde las 10:00 hasta las 18:00 horas los dos primeros días, y hasta las 13:00 horas el día del evento (sábado 28).

Pese a las bajas temperaturas -con estimaciones de -2 °C y sensación térmica de hasta -6 °C-, el ambiente será cálido gracias a la música en vivo con artis-

tas locales y el tradicional chocolate caliente ofrecido por el Ejército.

“Contamos con el respaldo de la Armada de Chile, Carabineros, Bomberos y personal municipal, además de salvavidas y buzos tácticos que garantizarán la seguridad tanto en tierra como en el agua”, explicó el alcalde, agregando que el acceso al evento será restringido para asegurar un desarrollo seguro.

Según la organización, más del 50% de los inscritos provienen de fuera de la ciudad. Sólo desde Galicia, España, se han sumado 200 participantes.

El encargado de eventos del municipio, Javier Biscopovic, hizo un llama-

do a la responsabilidad y al autocuidado: “Queremos que todos disfruten de esta verdadera fiesta de la ciudad, pero es importante que tomen precauciones: las temperaturas serán extremas y se requiere calzado adecuado para ingresar al agua. No se permitirá el ingreso descalzo. Estamos muy contentos con la gran cantidad de visitantes que llegarán, pero sobre todo queremos que sea una jornada segura para todos”.

Todo está listo para lo que promete ser una jornada inolvidable, que ya traspasa las fronteras de la región y posiciona a Punta Arenas como un destino imperdible para los amantes del turismo invernal y las experiencias extremas.